
 

                                                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

                      

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

2022-2023 年度 

 会長 望月 勉 

 
≪会長主題≫ 

 

地に足をつけた行動を 

 

３回目の富士五湖クラブ会長です。 

会員の皆様の先頭に立ち、１年間クラブの運

営に全力を出したいと思っています。ともす

ればマンネリになりがちですが、少ない富士

五湖クラブの特色を前面に出したいと思って

います。１年間よろしくお願いします。クラブ

も来年 5 月で２０周年となります。参加した

他クラブのワイズに、良い会だったと言って

いただける 20 周年にしたいと思います。 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

THEY'S MEN'SCLUB OF FUJI-GOKO 

創      立 2003 年 3 月 12 日 3041-1,UCHINO,OSHINO-MURA, 

                 MINAMITSURU-GUN,YAMANASHI-KEN, 

            チャーターナイト 2003 年 5 月 10 日 PHONE 0555-84-4233 

２０２２年 富士五湖クラブ 7 月ブリテン 第 213 号 

国際会長：Saumul Chacko(India) 

「フェローシップとインパクトで次の 100 年へ」 

アジア太平洋地域会長：Chen Ming Chen(Taiwan) 

「新しい時代とともに、エレガントに変化を」 

東日本区理事：佐藤重良(甲府 21) 

「未来に向けて今すぐ行動しよう」 

あずさ部長：後藤明久 

「ワイズへの参加と交流を楽しもう」 

 

富士五湖クラブ会長：望月 勉 

  『地に足をつけた行動を』 

 7 月キックオフ例会 

 

2022 年 7 月 8 日(金) 19 時～ 

   於；ふれあいセンター    

開会点鐘 

ワイズソング＆ワイズの信条 

バッジ引継式 

会長あいさつ 

議事 

YMCA のうた 

閉会点鐘 

会長 望月 勉 

副会長 小池亦彦 

副会長 原 俊彦 

書記 後藤昭子 

会計 望月喜代子 

会計 武藤五子 

直前会長 原 俊彦          

 

 

6 月のデータ 

会員数    １１名 

例会出席        8 名 

            

        出席率      73％ 

 

 

 

 

  

今月のハッピーバースデー 

７月１８日 後藤明久さん  

７月３０日 望月 勉さん 

おめでとうございます。 

 アニバーサリーはが該当がありません 

 

 

 

 

 

 



≪新年の抱負≫ 

 
★ 望月喜代子・・・ 

富士五湖２度目の部長クラブ、そして２度目

の部大会に全力を出したいと思っています。

また 3 年ぶりの富士山例会、京都との DBC

例会も楽しみです。 

ワイズを楽しむ気持ちを持っていたいと思

います。 

 

★ 原 淑子 

今年度は、富士五湖クラブが２０周年を迎え

ます。そして後藤明久さんがあずさ部部長で

す。 

コロナも多少は下火になって来ているので、

やっとワイズメンズクラブらしい活動が

色々行われる事でしょう。富士五湖クラブら

しい 20 年目の活動と後藤部長の活動のお手

伝いを微力ながらさせていただきます。 

 

★ 須藤 繁 

何時もこのテーマに会うと、何もできないこ

とを申し訳なく思います。今年は 81 歳にも

なるし、京都までは行けないうえ、伊東例会

の責任もないので、もうそろそろ引き際かな

と思ったりします。ただ、フライングディス

ク大会で障碍者の諸君と万歳する楽しみや、

長年の皆さんとの楽しい交流を思うと、あと

少し頑張ろうかと思い直したりします。どう

なるか分かりませんが、とりあえず迷える老

年をこの 1 年よろしくお願いします。 

 

★ 武藤五子 

また、ワイズの一年の始まりです。 

月日の過ぎる事の早さを感じ、今年は皆さん

とコロナの事を心配しないで出かけられる

と嬉しいです。 

前向きな気持ちでワクワクしながら過ごし

たいです。 

今年もがんばります。 

 

★ 小池亦彦 

常に慎重に！！ 

 

★ 原 俊彦 

昨年はコロナ禍にありながら、皆さんの力強

いご支援を頂き会長職を無事終える事が出

来ました。一年間のご協力に感謝致します。 

今年度はクラブ創立 20 周年と言う節目の年

を迎えますが、少人数故の纏まりの良さを発

揮し元気で活力のある一年であればと願っ

ています。 

 

★ 三浦洋美 

今年富士五個ワイズメンズクラブは 20 周年

を迎えるとのこともう 20 年も！この間クラ

ブの活動で私に何が出来たのだろう 

途中クラブでの目標が見えなく退会も考え

た時期があった事を思い出しました。 

当クラブで障害者フライングディスク大会

を開催するということを通して私のいる場

所ができたのです。未だこれといってクラブ

の力にもなれていませんが私なりのクラブ

での役割を今後も頑張るしかないという思

いです。 

 

★ 後藤明久 

あずさ部部長という大役を拝命しました。 

部長公式訪問があったり、祝会があったりと

外に出向く機会も多くなり、他クラブの活動

を知るよい機会にもなりそうです。メンバー

の皆さまの協力あっての部長です。1 年間ど

うぞよろしくお願いします。 

 

★ Acco 

  今年度はあずさ部書記とクラブ書記と兼務

です。事務的なことが益々増えて何から手を

付けようかと悩みます。部のことをしている

とクラブのことが後回しになりがち・・。 

富士山例会に部大会＆20 周年、DBC 京都例

会 etc・・を今から順に楽しみにして頑張って

いきます。出会いを楽しむ 1 年にしたいです。 

 

              

 

 

 



6 月第 1 例会報告 

 

20022 年 6 月 10 日(金)19 時～ 

於：市民ふれあいセンター 

参加者：原 2、望月 2、後藤 2、武藤＋マキ 

「1 年間で最後の月です。あとは定期総会を残

すのみです…」原会長のあいさつで開会。 

さっそく議事に入った。 

・6/24 定期総会について 

 各担当の原稿をお願いします。締め切り 6/17 

 年間行事予定の確認。 

 8 月第 2 例会は 26 日が火祭りのため 1 週早

めて 19 日にする。 

 11/26-27 に京都洛中クラブとの DBC 例会 

・10/15 あずさ部部大会について 

 来年、クラブ 20 周年を迎えるので部大会と

20 周年と同時開催で行うことに決定。 

 開催場所として河口湖方面のホテルなどを

聞いてみたが予約が取れない。70₋80 人が会

食できる会場ということで忍野村の「いちい

亭」で予約が取れた。 

 アトラクションなどの内容は各自、考えて意

見を出してもらう。 

・6/11 甲府やまなみクラブ設立総会 

 18 時から談露館 16 時法務局出発 

  

 あずさ部関係 

・7/16 あずさ部第 1 回評議会について 

 議案としては・決算報告・監査報告・次々期

部長クラブ推薦の 3 点 

 決算書、報告書は並木会計よりもらい淑子次

期会計が作成する。 

 評議会内容については acco 次期書記がホス

トクラブである東京西クラブと連絡を取り

評議会の案内と資料の作成をする。 

・部報Ⅰの作成 

 acco 書記が次期クラブ会長＆主査に原稿を

メールで依頼する。 

・部長公式訪問について（現在） 

 7/5 甲府 21 クラブ 

6 月第 2 例会報告 

 

2022 年 6 月 24 日(金)19 時～ 

於：市民ふれあいセンター 

参加者：原 2、望月(喜)、後藤 2、武藤＋マキ 

Zoom:三浦 

 

2022₋23 年度役員及び委員会構成 

 

会長        望月 勉 

副会長       原 俊彦 

副会長       小池亦彦 

書記        後藤昭子 

会計        望月喜代子 

会計        武藤五子 

直前会長      原 俊彦 

担当主事      福田奈里子 

 

 

委員会名 委員長 委員 

CS（ｺﾐｭﾆﾃィ

地域奉仕） 

YMCA サ ー

ビス・ユース 

三浦洋美 

 

茅野信雄 

武藤五子 

須藤 繁 

三浦洋美 

BF／TOF 小池亦彦  

EMC（会員増

強） 

望月 勉 小池亦彦 

DBC／IBC 原 俊彦  



ブリテン 原 淑子 後藤昭子 

広報 後藤昭子  

富士山例会 望月 勉 望月喜代子 

クッキーファ

ンド 

三浦洋美 原 俊彦 

 

定刻になり、後藤副会長による開会宣言なされ

原会長あいさつ、総会成立報告、成立宣言、議

事へと進みました。会長事業報告、委員会報告、

決算報告が終わり新役員の選出、承認なされ 

年間行事予定の審議、事業活動計画の審議 

予算案についても承認されました。 

その他 

7/2 いちい亭において試食会開催することにな

った。 

参加者：原 2、望月 2、後藤 2、三浦、 

武藤＋マキ 

7/5 甲府 21 クラブ公式訪問 

参加者：後藤 2、望月 

 

第 25 回東日本区大会 

                            

原 俊彦 

6月 3日夜の役員会から始まった第 25回東日

本区大会が、3日間の日程を終え無事(？)終了

しました。全てのプログラムが Zoom方式、事

前に録画されたビデオが流れ感情が高まる 

瞬間は一度もなく、職責上フルに出席しまし

たが、画面を見ながら、本当にこの映像意味

あるの？時間の無駄では？・・・呟きの連続

でした。 

特に、最も重々しく大会のハイライトとも言

うべき肝心の理事及び役員引き継ぎ式は、納

得のいく説明もなく突然中止、消化不良に終

わった 3日間でした。 

過去 2年続けて Zoomでの区大会、今年こそメ

ンバー同士直接顔を合わせ、再開を喜び合い

熱く語るリアル大会を期待していた丈に今年

も「コロナの感染回避のため Zoom開

催」・・・世間一般、お決まりの通知に愕然

としました。 

今年一年富士五湖クラブの会長を務めて来ま

したが、流石に蜜を避けられない 

一泊泊まりの富士山例会だけは中止となりま

したが・・・7月・バーベキュー 

例会、あずさ部評議会、11月・京都洛中クラ

ブとの DBC一泊旅行、山梨 Yバザー 

1月・新年食事会、4月・W4Wゴミ拾い・会

食、山梨 Y総主事就退任式、5月・ 

第 11回フライング大会・会食、サンライズと

合同例会・会食、あずさ部ご開帳評議会・会

食、山梨チャリティーラン、甲府やまなみ設

立総会・会食・・・全て対面・リアルでの会

合でした。もちろん、富士五湖クラブの月 2

回の例会はリアルで開催、何時も二次会あり

の飲食付き・・・これまで Zoomのよる例会が

多かった事もあり、メンバーが一同 

に介し自由に語り、飲食する場が如何に大切

か、改めて実感した一年でもありました。 

一方、区の役員としてこの一年・・・区役員

会、委員会は当たり前の如く Zoom、 

部大会や評議会にも役員の方々の出席はな

く、終わってみればテレビ画面の向こうでお

目に掛かる以外、直接拝顔する機会なくアッ

ト言う間に過ぎた一年でした。 

せめて最後にこの渇き切った東日本区をリア

ルな大会で一気に潤して欲しかった・・・そ

う思うのは私だけでしょうか？ 

 

 

 

 

 

              

 

 

 

  
 



「あれやこれや」

                原 淑子 

毎年夏休みに香港より娘と孫が来ていました

が、 

コロナ禍で来られずようやく 3年振りに来る事

が出来ました。日本への入国に際し、色々な書

類の作成でなかなか大変だったとの事。又、PCR

検査も 48 時間以内と言う事で、フライトが遅

れた場合も考えて逆算して検査を受けたそう

です。 

 

３年間の間に孫は身長が伸び、12歳で170cm程。

父親が大きいので未だ伸びるとか。息子の所の

孫も長女は 168cm、長男は中学 2 年で 178cm！

全員揃って立ち話をしていると、ジジ・ババは

谷間になっています。娘と孫は一ヶ月半滞在し

ますが、娘にとっては、親しい友人達に会った

り、用達しをしたりと、中々忙しいスケジュー

ルです。 

しかも円安でその恩恵も受けているようです。

孫は、オンライン授業（どこの国にいても出来

る）を受けたり、語学レッスンを受けたりと忙

しいですが、そんな中、大好きな富士急ハイラ

ンドに行ったり、ディズニーランドやミュージ

アム、劇団四季の「アラジン」を見に行ったり、

又大好物のとんかつ、お蕎麦、お寿司を堪能し

ています。滞在中は丁度例年で有れば梅雨時期。

雨の心配をしていましたら、何と梅雨が最短期

間 21日で終わり、今度は熱中症が心配です。孫

のお世話も汗だくだくです。主人と犬のマロン

は、富士吉田の工房と鳴沢の家に行っていまし

たが、東京の暑さから滞在期間を延ばし、３週

間程避暑生活になりました。私はバスで例会に

参加。娘と孫もバスで鳴沢に行き来です。お疲

れ様でした。添付の写真は、6 月 18 日が丁度、

結婚 50周年。記念会食をしました。 

 

≪山梨 YMCAだより≫    

「何事にも時がある」  

        

総主事 中田純子 

6 月 1８日１９日の２日間、国際青少年セン

ターYMCA東山荘で同盟協議会が行われた。協議

会最終日に主事認定証授与式が行われ、私は晴

れて主事認証を受けることができた。総主事代

行から総主事となり歩みを進めることになっ

た。 

これまでの道のりは２０２０年に遡り、今こ

の場に立つことを誰が想像できただろうか。 

２０２０年１０月、同盟主催の２か月間続く

ステップⅡ研修に参加の「時」が、ことの始ま

りである。山梨からは何十年ぶりの参加者であ

った私は、次に続く若手の為の「道」を開くつ

もりで参加した。しかし、2ヶ月間の研修は YMCA

を知らず、パソコンが使えない私にとって過酷

という名の「学び」が待っていた。 

２か月を終え、研修生１２人の同期とつなが

り何もできない私を皆が「ありのままでいい」

と教えてくれた。これにより、YMCAで歩みを進

めることを決意した「時」が訪れ自身の「道」

が開かれた。 

この時、前総主事の任期満了が迫り、総主事

選考委員会が発足、時が経つにつれ、時が「道」

に変わる瞬間を感じたのを覚えている。 

ここで初めて、自分自身に降り注がれる聖霊

の風を感じた。ここから、この風が全力で私の

背中を押し進め、足早に時を歩いた。主事にな

るための、主事認証申請、ステップⅢ研修参加、

主事論文提出と日々の業務に加え、様々な学び

の日々が押し寄せて来た。 

時に「逃れる道」を探し、「隠れる穴」を探し、

自分自身の存在の恥ずかしさを知り。神様は私



に何を望むのか？と考えた。 

しかし、その時その時には必ず支えてくれる

人々がいることに気づき、感謝の日々であった。

また、これまでの私を支えてくれている家族の

存在の大きさを実感した。子どもたちは YMCAを

「母さんの遊び場＝職場＝最高の場所」と呼ん

でいる。 

神様に守られた自分は「時」を重ね「人」とつながり「道」を歩んでいる。この時を喜び楽しん

で一生を送ることができるように絶えず祈りの時を守りたい。 

 

      

主事認証授与式 ２０２１年度主事認証者 

 

 

2022 年 7 月~2023 年 6 月 行事予定一覧 

 

月  日 曜 行事 会場 担当  

7 2 

8 

16 

22 

土 

金 

土 

金 

部会の試食会 

7 月キックオフ例会 

あずさ部第 1 回評議会 

７月第 2 例会 

忍野 いちい亭 

ふれあいセンター 

東京山手センター 

ふれあいセンター 

 

 

東京西 

 

10 半年報前期 

8   6 

26 

土 

金 

8 月納涼例会 

8 月第 2 例会 

 

ふれあいセンター 

 

 

15 区費前期 

 

9 9 

23 

24～

25 

金 

金 

土 

日 

9 月第 1 例会 

9 月第 2 例会 

第 18 回富士山例会 

ふれあいセンター 

ふれあいセンター 

佐藤小屋 

 

 

 

 

10 14 

 15 

 28 

金 

土 

金 

10 月第 1 例会 

あずさ部部大会＆クラブ 20 周

年 

10 月第 2 例会 

ふれあいセンター 

忍野 いちい亭 

ふれあいセンター 

 

富士五湖 

 

 

 

11 3 

 11 

26 ～

28 

木 

金 

土日 

月 

山梨 YMCA バザー 

11 月第 1 例会 

京都移動例会(DBC 合同) 

山梨 YMCA 

ふれあいセンター 

京都 

 

 

 

 

12 3 土 12 月クリスマス合同例会 東京 Y 山中湖セン

ター 

  



1 7 

27 

土 

金 

1 月新年例会 

1 月第 2 例会（次期役員選出） 

 

ふれあいセンター 

 

 

10 半年報後期 

2 10 

11 

24 

金 

土 

金 

2 月第 1 例会 

あずさ部第 2 回評議会 

2 月第 2 例会 

ふれあいセンター 

 

ふれあいｾﾝﾀｰ 

 

甲府 

 

15 区費後期 

 各種献金 

3 4～5 

10 

 24 

土日 

金 

金 

次期会長・部役員研修会 

3 月第 1 例会（卓話） 

3 月第 2 例会 

 

ふれあいセンター 

ふれあいセンター 

 

 

 

 

4 14 

 

28 

29 

金 

土 

金 

土 

4 月第 1 例会 

山中湖ワーク（合同例会） 

4 月第 2 例会 

第 12 回フライングディスク大

会 

ふれあいセンター 

東京 Y 山中湖ｾﾝﾀｰ 

ふれあいセンター 

パインズパーク 

  

 

 

5 12 

13 

26 

金 

土 

金 

5 月第 1 例会 

あずさ部第 3 回評議会 

5 月第 2 例会（卓話） 

ふれあいセンター 

 

ふれあいセンター 

 

松本 

 

6  9 

3～4 

23 

 

金 

土日 

金 

6 月第 1 例会 

第 25 回東日本区大会 

6 月最終例会（定期総会） 

ふれあいセンター 

甲府 

ふれあいセンター 

 

甲府 21 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



第 1８回富士山例会のご案内 

 
日本一高いところで行われる富士山例会ですが 

新型コロナウイルスの影響で中止となっていました。 

今年は 3 年ぶりの開催を予定しています。 

毎年参加される方、初めて参加したい方もどうぞおいでください。 

新しい出会いに、再会に・・・ 一緒に楽しい時間の共有を！ 

五合目での きのこ狩り散策、特別例会に、お楽しみの時間   

そして懇親を深めるバーベキューに、夜は満天の星の下で語らい 

早朝ウオークで神々しいご来光に出会えるかも・・・・ 

富士山五合目でみなさまとお会いできるのを 

会員一同楽しみにしております。 

 

 

★日 時 ２０２２年９月２４日（土)～９月２５日(日) 

    河口湖ショッピングセンターBELL 駐車場に 午後 1 時集合・出発(乗り合わせ) 

    高速バス、電車を利用の方は駅までお迎えにあがります。       

  

★場 所 富士山五合目 佐藤小屋 

 

★参加費 宿泊参加 佐藤小屋１泊朝食付 １２，０００円 

     日帰り参加              ６，０００円 

＊ユース・学生は上記参加費の半額です。      

     できる限り、フル参加して下さい。懇親を深めましょう！ 

メン、メネット、ユース他、多数の参加をお待ちしております。 

 

★日 程   

９月２４日(土)   

    １３：００  BELL 集合 乗り合わせ 

１４：００～ 富士山五合目着 自由散策  

１５：００～東京ｻﾝﾗｲｽﾞと合同例会 お楽しみの時間  

１６：３０～ バーベＱ＆懇親会 

９月２５日(日）    ご来光散策(自由参加) 

７：３０～ 朝食 

     ９：００～ 佐藤小屋出発 

      ９：３０ ～オプショナルツアー  

    １４：３０  下山し、昼食＆温泉後、解散 

 

 

★持ち物 中秋の富士山は冷え込みますので防寒着(ジャンバー、セーター)ご持参下さい。 

     着替え、洗面用具一式、歩きやすい靴、軍手、帽子等、懐中電灯（持ってる方） 

     食べたいもの、飲みたいもの、差し入れなど大歓迎いたします。 

 

★お問い合わせ・お申し込み 

     富士五湖ワイズメンズクラブ事務局 後藤まで ＴＥＬ：０５５５－８４－４２３３ 

      ＦＡＸ：０５５５－８４－４２３２  Email: accosan0124@gmail.com   

*FAX 又はＥmail にてできるだけクラブごとにお申し込みください。   

 

 

 



 

 

富士五湖ワイズメンズクラブ 

 

富士山と共に歩んで ２０年・・・ 

  

ありがとう！ 

日 時 2022年 10月 15日(土) 

     受付開始 10時30分 

部大会＆記念祝会 11時～15時 

     あずさ部部大会と同時開催 

場 所 山梨県 忍野村 「いちい亭」 

 

登録費 ￥7,000 


